

## 「ゆめ育」応援団企業に訪問♪

### Q. 株式会社浜名鉄工さんはどんな会社ですか？

A. 建物に使われる鉄骨を作る会社です。設計事務所も開設していますので、構造設計段階からお仕事を受けられる体制を整えています。「道の駅」の鉄骨も担当しました。「お客様に喜ばれ、何十年と受け継がれる建物づくり」を目指しています。

### Q. CSについてどう感じていますか？

A. 専務が中学校の学校運営協議会委員を担当させてもらっています。

学校と地域が密着し、地元産業や仕事に対する理解が進み、コミュニケーションが取られることで、子どもたちが地元の良さに気づくきっかけになってくれるのではと期待しています。

### Q. これまでの活動を教えてください！

A. 上中の職場体験学習の受け入れや、上高の就職希望者企業説明会に参加したりしています。

将来、子どもたちは一度町の外に出たいかもしれません、町にどんな仕事があるのか分からず、戻って来られません。「地元に働く場所がある」ということが、とても大切だと考えています。浜名鉄工は、女性も働く場所です。「溶接女子」も増えてきているんですよ！

学校の町探検や職場体験学習など大歓迎ですので、ぜひ気軽に訪問してください！



## 放課後ほろんクラブ



### 「ミニ四駆」で遊ぼう！

上士幌ミニ四駆クラブ田邊晃騎氏（「ゆめ育」応援団）を先生に迎え、「ミニ四駆」を体験しました。

ミニ四駆は、第4次ブーム到来の兆しがあり、親子2代で楽しむ人も多いようです。自分で簡単に組み立てられ、単三型乾電池2本で走らせることができるので、誰でも気軽に楽しむことができます。

モーターや部品を交換し、より速く走るように改造して、「ミニ四駆ジャパンカップ」に挑戦する人もいるそうです。

田邊さんによると、「かみしほろキッズベースミニ四駆サーキット」を常設予定とのことですので、ぜひ体験してみてください！！



### 次回放課後ほろんクラブ イラストを描いてみよう

日 時: 10月28日(木)  
低学年: 14時10分～14時50分  
高学年: 15時00分～15時40分  
先 生: 瀬野祥子さん（「ゆめ育」応援団）  
※変更になる場合がございます。

## 募集しています！

皆さんも、子どもたちと一緒に楽しく活動してみませんか！？

- 見守り・あいさつ活動
- 放課後の活動
- 「地域の先生」としての活動
- 読み聞かせ活動 等  
(※感染症対策で休止中の活動あり)
- ※お申込み・お問い合わせは、上士幌町教育委員会生涯学習課社会教育担当(☎ 2-3024)まで

## 10月の主な学校行事(予定)

- 10/2 こども園うんどう会
- 10/5 こども園参観週間（8日まで）
- 10/5 こども園クラス別懇談会（14日まで）
- 10/14 上士幌高校開校記念日
- 10/21 上士幌小学校学年発表会(22日まで)
- 10/22 上士幌高校2年生見学旅行（25日まで、26・27日振替休業）

※行事予定は変更の可能性があります。  
学校の案内を必ずご確認下さい。

## かみしほろCS(コミュニティ・スクール)レター



令和3年9月 第66号



## 上士幌中学校の取り組み

### 3年生 生教育「かけがえのない自分のために～妊娠・出産・育児」

生教育支援チーム（上士幌町保健福祉課）の高田めぐみ氏を講師に、生教育について学びました。チームの皆さんは、こども園年長～小学校中学校と長期間にわたり、子どもたちの発達段階に合わせて学びを提供してくれている、地域のベテラン先生です。

この日は、「妊娠について」「卵子・精子の話」「高齢出産のリスク」「妊婦ジャケット体験」「赤ちゃんのいる生活」をテーマに学び、生命や自分の尊さを確認し、今後の自分自身の人生について考える、とても貴重な機会としています。3年生は3月にも生教育を実施予定です。



## 2年生 写真撮影の技術指導

写真家岩崎量示氏を講師に、「写真の魅力」「撮影技術」「鑑賞のポイント」を学びました。5W1Hを考えて撮影すること、主観的・客観的な撮影方法の違いなどを教えてもらいました。発表力を高め、今後のまとめ学習に生かします！



## 1年生 化石発掘体験

ひがし大雪自然館乙幡康之氏を講師に、糠平湖畔で活動しました。事前学習では、ESD（持続可能な開発のための教育）の観点から、「生物多様性と異常気象・温暖化の影響」について学び、豊かな自然環境を保全することの意義を学んでいます。



## 上士幌小学校の取り組み

### 1・2年生 自然体験学習

教育委員会生涯学習課長須田修氏、ひがし大雪自然館乙幡康之氏を講師に、「ひがし大雪自然館の見学と解説」「昆虫採集体験」「採集した虫の解説」を実施してもらいました。

東大雪にすむ生き物や、昆虫の習性、生態系を守るために虫を違う場所で放さないことなど、大切な考え方をたくさん教えてもらいながら、楽しく活動しました。



## 4年生 ゴミ処理場見学

北十勝2町環境衛生処理組合のごみ処理施設を訪問し、ごみを焼却する様子や、大型ごみを細かくくだく様子などを見学し、学びを深めています。特にバッテリーは、発火の危険性があるため、分別をしっかり行うことの重要性を教えてもらいました。持ち込まれるごみの量は、今年も増えているそうです。ごみを減らす努力をみんなで継続していきましょう！

